

Recomendaciones para acción: Una carta abierta para nuestras iglesias

De la Comisión sobre Inmigración

CIHAN

Del Concilio de Iglesias Hispanas Anabautistas del Noroeste

La comisión para asuntos migratorios para **CIHAN** reconoce que, frente a los cambios políticos que enfrentamos, ni las iglesias ni sus instituciones (PNMC, CIHAN) no pueden ofrecer una solución legal a las familias inmigrantes, pero sí podemos recomendar con urgencia estas acciones en nuestras iglesias para preparar y defender nuestras familias ante la amenaza de deportaciones masivas:

1. **Oración:** Clamemos a nuestro Dios que dé fuerza a su pueblo, para no dar cabida al temor y la desesperación.
2. **Declaración:** Confesemos nuestras necesidades unos a otros en la iglesia para apoyarnos en forma abierta y solidaria.
3. **Preparación:** Animemos, ayudemos y eduquemos a las familias para conseguir los documentos que ayudan a mantener la unidad de su familia: pasaportes para sus hijos -- Americanos o de otra nacionalidad-- y a designar tutores para el cuidado de sus hijos mediante cartas de poder. Busquemos recursos para los que necesitan.
4. **Organización:** Formemos redes telefónicas de respuesta rápida para socorrer a las familias en el momento de emergencia: el transporte, cuidado de niños, información sobre abogados y cómo contactar a un ser querido en caso de una detención, etc. Organicemos juntas informativas para hacer llegar la información y los contactos más críticos para nuestras familias en esta situación.

Por la Comisión,

Pr. Ángel Campo

Hna. Luz María Maya De Campo

Pr. Wendell Amstutz

Hermanos, la comisión invita su comentario y sus preguntas.